










EN IMPORTANT! READ CAREFULLY  
PLEASE KEEP FOR FUTURE REFERENCE!

ASSEMBLY INSTRUCTION
Step 1.	 Press the locking clamp on the scooter arm. Pull the steering rod up until you hear the lock click. Make sure that the 		

	 locking system is properly locked.
Step 2. 	 Release the locking clamp on the steering rod. Press and set the desired height and then lock.
Step 3. 	 To fold the handles press the button and pull out the handles and then lock. 

Check that both steering wheel handles are well seated by pulling both steering wheel handles outwards.
Make sure both handles are properly locked.
To re-assemble the scooter for transport purposes, press the locking clamp on the scooter arm.  
Then fold the scooter, putting the frame down.
Brake function. To brake, press the brake on the rear wheel with your foot.
With continuous use, the brake may get hot! It should not be touched before it is cooled.
Before each use, check that all parts are well tightened, especially
pay attention to the mechanism used to fold the scooter.

WARNINGS!
1)	 Use personal protective equipment
2)	 Pay attention to appropriate protective clothing. Always drive with a helmet and protectors on the hands / wrists of the 

hands, elbows and knees. You should never go barefoot!
3)	 Always wear sports shoes
4)	 The maximum load is 100kg
5)	 Using a scooter requires spatial orientation and steering skills, the absence of which may result in a fall or collision that may 

result in injury to the user or third parties.
6)	 When riding on a scooter, the child should be under the care of an adult and at all times within sight.
7)	 The child should hold both hands on the steering wheel.
8)	 The scooter must not be used for towing by another vehicle or bicycle.
9)	 Before use, check that the scooter has been correctly assembled and that all parts are properly tightened.
10)	 Make sure all locking systems are properly locked.
11)	 Do not use the scooter if any damage is found or if any element is missing.
12)	 Do not use spare parts other than those suggested by the manufacturer.
13)	 The scooter is intended for use by one person.
14)	 The scooter should only be used on suitable surfaces that should be smooth, clean and dry, and should not be placed on 

other road users as far as possible.
15)	 With continuous use, the brake may get hot! It should not be touched before it is cooled.
16)	 Always watch out for other people.
17)	 Never drive at dusk, at night or with poor visibility conditions.
18)	 Do not drive on roads and on crossings, as well as on slopes and hills.
19)	 Avoid the neighborhood of stairs and open water reservoirs.
20)	 The scooter is not suitable for jumping.

CONDITIONS OF SAFE USE
Dear parent, familiarize your child with the rules of safe use of the scooter.
Familiarize your child with the rules on the way:
1)	 Drive in a responsible and intelligent way. Wear sports shoes, a protective helmet and protectors. Learn the basic elements of 

driving, turning and braking. Always remember to check your equipment and keep it in good condition.



2)	 Drive carefully. Always control your movements while driving. Watch out for vehicles and avoid roads with heavy traffic. 
Always remember that cars have an advantage on the road.

3)	 Observe all rules while driving. Follow traffic rules and follow signs.
4)	 Move on a scooter in accordance with good manners. Always stick to the right side and overtake from the left. Drive so that 

other participants can predict your intentions. Always give priority to pedestrians.
5)	 Drive the kick scooter regularly with your foot. Braking is not a problem: just take the brake on the rear wheel. Learn to brake 

before driving. The distance that is needed to stop depends on your skills, speed and surface on which you move. Be always 
alert and prepared for unexpected braking. Prevent dangerous situations.

CLEANING AND MAINTENANCE
Do not use spare parts other than those suggested by the manufacturer.
The product should be cleaned with a cloth or a damp cloth, without special measures
cleaning! Before using the scooter and after using it, check the scooter for any damage and signs of wear. The product should be 
stored in a safe place, not exposed to weather conditions, so that it can not be damaged.
The locking systems and bolts can loose when used for long periods of time. Always check the scooter before driving, check that 
all systems are locked, tight. Check the scooter wear.

REPLACEMENT OF BEARING
Your scooter has been equipped with precision bearings that have been filled with grease at high pressure during production.  
For this reason, the wheels rotate slightly and quickly, only properly weighted. The bearings do not require maintenance. If the 
bearing falls out, you can replace them completely.







RU ВАЖНО! ПРОЧТИТЕ  
ВНИМАТЕЛЬНО, ИМЕЙТЕ ДЛЯ 

ИСПОЛЬЗОВАНИЯ В БУДУЩЕМ!
ИНСТРУКЦИЯ ПО МОНТАЖУ
Шаг 1.	 Нажмите фиксирующий зажим на кронштейн скутера. Потяните рулевую тягу вверх, пока не услышите щелчок 	

	 блокировки. Убедитесь, что система блокировки правильно заблокирована.
Шаг 2. 	 Отпустите фиксатор на рулевой тяге. Нажмите и установите нужную высоту, а затем зафиксируйте ее.
Шаг 3. 	 Чтобы свернуть ручки, нажмите кнопку и вытащите ручки, а затем заблокируйте. 

Убедитесь, что обе ручки рулевого колеса хорошо установлены, потянув за рулевое колесо наружу.
Убедитесь, что обе ручки правильно заблокированы.
Чтобы повторно собрать скутер для транспортных целей, нажмите фиксирующий зажим на кронштейн скутера. Затем 
сверните скутер, опустив фрейм.
Тормозная функция
Чтобы тормозить, нажмите на тормоз на заднем колесе ногой.
При непрерывном использовании тормоз может нагреваться! Его нельзя трогать до того, как он охладится.
Перед каждым использованием убедитесь, что все детали хорошо затянуты, особенно
обратите внимание на механизм, используемый для сброса скутера.

МЕРЫ ПРЕДОСТОРОЖНОСТИ
1)	 Использовать средства индивидуальной защиты
2)	 Обратите внимание на соответствующую защитную одежду. Всегда держите шлем и протекторы на руках / запястьях рук, 

локтей и коленей. Вы никогда не должны босиком!
3)	 Всегда носите спортивную обувь
4)	 Максимальная нагрузка составляет 100 кг
5)	 Использование скутера требует пространственной ориентации и навыков управления, отсутствие которых может привести 

к падению или столкновению, которое может привести к травме пользователя или третьих лиц.
6)	 Когда вы едете на скутере, ребенок должен находиться под присмотром взрослого и всегда в поле зрения.
7)	 Ребенок должен держать обе руки на рулевом колесе.
8)	 Скутер нельзя использовать для буксировки другим транспортным средством или велосипедом.
9)	 Перед использованием убедитесь, что скутер правильно собран и что все детали правильно затянуты.
10)	 Убедитесь, что все блокирующие системы правильно заблокированы.
11)	 Не используйте скутер, если обнаружен какой-либо ущерб или отсутствует какой-либо элемент.
12)	 Не используйте запасные части, отличные от рекомендованных изготовителем.
13)	 Скутер предназначен для использования одним человеком.
14)	 Скутер следует использовать только на подходящих поверхностях, которые должны быть гладкими, чистыми и сухими и не 

должны размещаться на других дорожных пользователях, насколько это возможно.
15)	 При непрерывном использовании тормоз может нагреваться! Его нельзя трогать до того, как он охладится.
16)	 Всегда следите за другими людьми.
17)	 Никогда не ездите в сумерках, ночью или с плохими условиями видимости.
18)	 Не ездите на дорогах и на перекрестках, а также на склонах и холмах.
19)	 Избегайте окрестностей лестниц и открытых водоемов.
20)	 Скутер не подходит для прыжков.  

 



УСЛОВИЯ БЕЗОПАСНОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ
Уважаемый родитель, ознакомьтесь с вашим ребенком правилами безопасного использования скутера.
Ознакомьте своего ребенка с правилами:
1)	 Управляйте ответственным и разумным способом. Носите спортивную обувь, защитный шлем и защитные средства. 

Изучите основные элементы управления, поворота и торможения. Не забывайте проверять свое оборудование и 
поддерживать его в хорошем состоянии.

2)	 Двигайтесь осторожно. Всегда управляйте своими движениями во время вождения. Следите за транспортными 
средствами и избегайте дорог с интенсивным движением. Всегда помните, что автомобили имеют преимущество на 
дороге.

3)	 Соблюдайте все правила во время вождения. Следуйте правилам дорожного движения и следуйте указателям.
4)	 Двигайтесь на скутере в соответствии с хорошими манерами. Всегда придерживайтесь правой стороны и обгоняйте 

слева. Привод, чтобы другие участники могли предсказать ваши намерения. Всегда отдавайте предпочтение 
пешеходам.

5)	 Регулярно управляйте мотороллером ногами. Торможение не является проблемой: просто возьмите тормоз на 
заднем колесе. Научитесь тормозить перед вождением. Расстояние, необходимое для остановки, зависит от ваших 
навыков, скорости и поверхности, на которых вы двигаетесь. Будьте всегда настороже и готовы к неожиданному 
торможению. Предотвратите опасные ситуации.

ЧИСТКА И ОБСЛУЖИВАНИЕ
Не используйте запасные части, отличные от рекомендованных изготовителем.
Продукт следует чистить тряпкой или влажной тканью без специальных мер
уборка! Перед использованием скутера и после его использования проверьте скутер на наличие повреждений  
и признаков износа. Продукт следует хранить в безопасном месте, не подвергая воздействию погодных условий,  
чтобы он не мог быть поврежден.
Запирающие системы и болты могут быть потеряны при длительном использовании.Всегда проверяйте мотороллер 
перед поездкой, убедитесь, что все системы заблокированы, плотно затянуты. Проверьте износ скутера.

ЗАМЕНА ПОДШИПНИКА
Ваш скутер оснащен прецизионными подшипниками, которые были наполнены смазкой под высоким давлением во 
время производства. По этой причине колеса вращаются слегка и быстро, только правильно взвешенные. Подшипники 
не требуют технического обслуживания. Если подшипник выпадает, вы можете полностью их заменить.












